
Ratsherr Proch bringt die Große Anfrage ein und begründet sie. 

 

Die Große Anfrage wird durch Herrn Oberbürgermeister Bergmann beantwortet. 

 

Ratsherr Kühl erläutert die historische Entwicklung sowie die Bedeutung des Volkstrauertages 

und der damit verbundenen Feierlichkeiten seit der Weimarer Republik. Aus diesem Grunde 

kritisiert er das „Peace“-Zeichen neben der Unterschrift des Oberbürgermeisters. 


